



# KPU Tetapkan IKLAS Nahkoda Morowali, Iksan: Tidak Mungkin Lahir 2 Pendekar Dalam 1 Gunung

Patar Jup Jun - [MOROWALI.KWRI.OR.ID](http://MOROWALI.KWRI.OR.ID)

Feb 6, 2025 - 23:01



*KPU Morowali menyerahkan surat keputusan kepada pasangan IKLAS sebagai Bupati dan Wakil Bupati Morowali terpilih*

MOROWALI Indonesiasatu id- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Morowali resmi menetapkan pemenang Pilkada Morowali yakni pasangan Iksan-Iriane Ilyas (IKLAS) sebagai Bupati dan Wakil Bupati Morowali terpilih periode 2025-2030.

KPU Morowali melakukan penetapan ini dengan menggelar rapat pleno terbuka penetapan pasangan calon terpilih Bupati dan Wakil Bupati Morowali tahun 2024 yang dilangsungkan di Aula kantor KPU Morowali, Kamis (06/02/2025).



Dalam rapat pleno ini, selain dihadiri pasangan IKLAS dan jajaran KPU Morowali serta Bawaslu Morowali, juga turut dihadiri Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, perwakilan Kodim 1311/Mrw, sejumlah anggota DPRD Morowali serta pihak terkait lainnya.

Penetapan itu dilakukan KPU Morowali setelah adanya putusan MK untuk tidak melanjutkan sidang sengketa pemilihan Bupati Morowali ke tahap pembuktian setelah dalam putusan dismissal dinyatakan tidak dapat diterima atas gugatan pasangan Taslim-Asgar.

"KPU Morowali mengapresiasi proses pelaksanaan Pilkada Morowali, ini merupakan sebuah proses demokrasi dan InsyaAllah akan lebih baik untuk kemajuan daerah Kabupaten Morowali. Mudah-mudahan harapan kita pemimpin ini akan membawa kemajuan serta berkah bagi kita semua di Bumi Tepeasa Moroso," ucap Ketua KPU Morowali Adhar dalam sambutannya sekaligus mensahkan IKLAS Nahkoda Morowali.



Pada kesempatan itu, Bupati Morowali terpilih Iksan menyampaikan harapannya agar semua masyarakat Morowali serta komponen yang ada bergandengan tangan untuk membangun Morowali agar lebih baik kedepannya, bahkan Morowali bisa mewujudkan Indonesia Emas 2045.

"Saya berdiri sebagai Bupati Morowali terpilih mengajak seluruh masyarakat bergandengan tangan. Tidak ada lagi kubuh-kubuhan, tidak ada lagi pendukung calon 01,02 dan 04 yang ada adalah Bupati Terpilih kita bersama membangun Morowali ini agar lebih hebat, lebih maju dan lebih sejahtera," harap Iksan disambut aplaus dari tamu undangan.

Tak sampai disitu, Iksan juga menyampaikan kegundahan hatinya saat menantikan hasil putusan di MK. Kata Iksan, selama proses itu berlangsung hanya mengaktifkan WhatsApp (WA) nya sementara telpon seluler miliknya tidak aktif untuk menjawab setiap hari atas berbagai pertanyaan yang akhirnya terjawab dan telp miliknya pun kembali aktif untuk seterusnya.

Bahkan dalam sambutannya, Iksan mengeluarkan kalimat majas yang sarat makna atas proses demokrasi di Morowali yang telah usai dilaksanakan itu, yang mana pada akhirnya gugatan itu Kandas di meja MK.

"Ini takdir Allah, tidak mungkin akan lahir 2 pendekar dalam 1 gunung. Allah akan menentukan siapa pemenangnya dan siapa pendekar itu dan hari ini KPU Morowali telah menetapkan bahwa Kami (IKLAS) pemenangnya dan pendekar itu," ucap Iksan disambut tepuk tangan gemuruh.



Ditambahkan Wakil Bupati Morowali terpilih, Iriane Ilyas bahwa ajakan untuk bergandengan adalah untuk kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat Morowali sehingga dapat terwujud apa yang menjadi harapan di kepemimpinan IKLAS kedepannya.

"Mari bergandengan tangan kita bangun daerah yang sama-sama kita cintai ini, InsyaAllah kedepannya lebih baik, lebih maju dan lebih sejahtera," ucap Srikandi pertama yang menjadi Nahkoda Morowali itu.

(PATAR JS)